

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 18

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 18

1948

I. Nos 283-300

II. Nos 111-113

TABLE DES MATIERES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 20 août 1948 au 28 octobre 1948*

	<i>Pages</i>
N° 283. Argentine, Australie, Belgique, Bolivie, Brésil, etc.:	
Constitution de l'Organisation internationale pour les réfugiés et Accord relatif aux dispositions provisoires devant être prises à l'égard des réfugiés et personnes déplacées. Ouverts à la signature le 15 décembre 1946	3
N° 284. Danemark et Norvège:	
Accord relatif aux paiements (avec Protocole). Signés à Copenhague, le 21 avril 1948	139
N° 285. Nouvelle-Zélande et Tchécoslovaquie:	
Echange de notes relatif au déblocage des avoirs monétaires en Nouvelle- Zélande et en Tchécoslovaquie. Wellington, 7 novembre 1946; Sydney, 30 juillet 1947, et Wellington, 8 août 1947	161
N° 286. Nouvelle-Zélande et Suède:	
Echange de notes relatif à la suppression réciproque des visas. Welling- ton, 4 juin 1948	171

No. 287. New Zealand and Switzerland:

Exchange of Notes concerning the mutual abolition of visas. Wellington, 30 July 1948	177
---	-----

No. 288. Australia and Norway:

Exchange of Notes concerning the release of Norwegian assets in Australia. Canberra and Sydney, 24 March 1947	185
---	-----

No. 289. China and Saudi Arabia:

Treaty of Amity. Signed at Jedda, on 15 November 1946	197
---	-----

No. 290. Australia and Greece:

Exchange of Notes constituting an agreement relating to the release of Greek property in Australia. Canberra, 16 June 1948	211
---	-----

No. 291. Belgium and Denmark:

Exchange of Notes constituting an agreement relating to the abolition of passport visas in the relations between the two countries. Copenhagen, 28 January, 17 and 18 March 1947	221
--	-----

No. 292. Belgium and Ireland:

Exchange of Notes constituting an agreement relating to the abolition of passport visas in the relations between the two countries. Brussels, 19 March, and Paris, 25 March 1947	227
--	-----

No. 293. Belgium and Turkey:

Exchange of Notes constituting an agreement relating to the issue of passport visas in the relations between the two countries. Ankara, 18 and 25 February 1948	237
---	-----

N° 287. Nouvelle-Zélande et Suisse:

Echange de notes relatif à la suppression réciproque des visas. Wellington, 30 juillet 1948	177
---	-----

N° 288. Australie et Norvège:

Echange de notes relatives au déblocage des avoirs norvégiens en Australie. Canberra et Sydney, 24 mars 1947	185
--	-----

N° 289. Chine et Arabie saoudite:

Traité d'amitié. Signé à Djeddah, le 15 novembre 1946	197
---	-----

N° 290. Australie et Grèce:

Echange de notes constituant un accord relatif au déblocage des biens grecs en Australie. Canberra, 16 juin 1948	211
--	-----

N° 291. Belgique et Danemark:

Echange de notes constituant un accord concernant la suppression du visa des passeports dans les relations entre les deux pays. Copenhague, 28 janvier, 17 et 18 mars 1947	221
--	-----

N° 292. Belgique et Irlande:

Echange de notes constituant un accord concernant la suppression du visa des passeports dans les relations entre les deux pays. Bruxelles, 19 mars, et Paris, 25 mars 1947	227
--	-----

N° 293. Belgique et Turquie:

Echange de notes constituant un accord en matière de délivrance de visa des passeports dans les relations entre les deux pays. Ankara, 18 et 25 février 1948	237
--	-----